

# *Une vice-ministre sud-africaine qualifie Cuba de la plus haute expression d'internationalisme*

---



Pretoria, 22 ago (RHC) Thembisile "Thembi" Majola, vice-ministre sud-africaine de l'Énergie a déclaré que Cuba est la plus haute expression de l'internationalisme au monde.

«Les milliers de médecins, d'infirmiers et infirmières, d'enseignants et bien d'autres cadres professionnels de Cuba partout en Afrique et ailleurs, le démontrent» a déclaré la vice-ministre sud-africaine au correspondant de Prensa Latina à Pretoria.

Élue de l'ANC au Parlement sud-africain, Thembi s'est félicitée des deux décennies de coopération officielle entre nos deux pays.

«Je suis moi-même, un des résultats de cette coopération entre Cuba et l'Afrique du Sud» a déclaré la vice-ministre sud-africaine de l'Énergie qui a fait l'ingénierie civile à l'université de Camagüey, dans l'Est de notre pays.

«Beaucoup d'Africains, de Latino-américains, des Caribéens ont fait leurs études à Cuba. Cela est admirable parce que vous n'avez pas de diamants, pas d'or, pas de grandes ressources, mais un grand cœur et votre esprit de solidarité.» a-t-elle souligné.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103392-une-vice-ministre-sud-africaine-qualifie-cuba-de-la-plus-haute-expression-dinternationalisme>



**Radio Habana Cuba**